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星报讯（实习生童庆云记者刘甜甜）“公

园景区的规划上，不要‘小园林’，而要各种

苗木搭配着种，四季都入眼，移步异景，层

层见绿。”昨天上午，合肥市长吴存荣在大蜀山

森林公园现场督查省城的“绿色大会战”，亲自当

起了“栽树专家”。

树要这么种

面前一片郁郁葱葱的大蜀山森林公园，

吴存荣有感而发，“凡是公园里的路，都是给

老百姓走的，两边光秃秃的，天气热的时候

就没人愿意走。在两旁种上树冠茂盛的乔

木，两三年的功夫就会是绿荫成片了。”

眼下正是秋季，公园里很多树叶正在凋

零，看到此，吴存荣出主意说：“树叶都落了，看

起来好不萧条。以后再种树，要把落叶早和落

叶迟的树搭配着种，使一年四季都有绿色。”

坑要这么挖

当看到正在挖坑的工人时，吴存荣又给

园林部门“上课”了：“这样挖坑，不仅效率

低，而且很难达到规定要求。全部用小型挖

掘机，严格按照规定的尺寸挖坑。在阜阳农

村，老百姓一般在9~10月挖坑，11月填好了

底肥再栽树，第二年春天，全部都能成活。”

管理得到位

“种树要讲科学，责任更要层层到位。”

吴存荣对“绿化大会战”提出了更加严格的

要求，“立即在市政府网站上发布公告征集

树苗；街头的小园林，涉及到地块开发的，也

要跟地产商签订绿化责任状；市区的行道

树，只能补栽补种，不许减少；归各个县区管

辖的树木的养护，也得实行县区三级负责

制；承包给园林公司栽种的树，有一棵没能

成活的，也得严罚。”

星报讯（记者 任金如） 昨日，在“中国

（合肥）自主创新要素对接会”第二次新闻发

布会上，高新区科技局、合肥新能源汽车研

究院等单位，分别介绍了他们在本届对接会

上的“戏码”。

在11月2～4日举行的对接会期间，合

肥高新区负责承办太阳能光伏产业高峰论

坛，特邀请了相关政府机构和近80家省内外

知名的光伏企业参会，庞大的智力、资金支

持，将让未来的合肥有自己一系列的太阳能

光伏电器。

据悉，合肥新能源汽车研究院，将在此

次对接会上正式揭牌，合肥的新能源汽车届

时也将首次亮相。据新闻发言人说，目前，

在合肥工业大学的协助下，江淮集团自主研

发已经有了新成果，有了新能源的整车面

市，在未来的几年中，新能源汽车将成为合

肥一块新的招牌。

星报讯（记者 徐涛） 合肥会展起步偏

晚，但发展速度处于全国领先地位。自2003

年以来，展会数量年均增速达40%，到去年

全年举办展览会超过130场。但管理跟不上

发展，就此，昨日合肥市会展办首次公布了

该市会展管理暂行办法讨论稿。

根据讨论稿规定，如未经批准，冒名其

他单位“主办”、“联合主办”、“承办”、“协办”

或者为“支持单位”的，一旦查处将面临1万

元以上3万元以下罚款。

承办单位须在举办展会活动6个月前，

向合肥市会展办报送展会项目申请书。未

经批准，不得在道路、广场举办展会。

今后将逐步减少政府冠名展会的比

例。政府冠名展会必须是对合肥市经济发

展有重大作用，对本地区支柱产业有较大推

动、或外事外贸工作需要的等。

目前，该讨论稿正在征求意见。

今明两日赴上海一票难求
星报讯（记者 王玉） 今明两

天是散客游世博的最后机会，昨日

记者在合肥火车站、汽车站、机场

采访时，发现今明两日前往上海的

火车票、汽车票、飞机票全部出现

紧张：23日合肥发往上海的18趟火

车，车票基本售罄；23日晚间到上

海的飞机票也全部售完。业内人

士提醒广大乘客，如无特别需要，

尽量不要选择在本周末前往上海。

豆芽生产将有技术规范
星报讯（薛东升 记者 李皖

婷） 记者昨天从合肥市质监局

获悉，《豆芽生产技术规范》合肥

市地方标准审定会在该局召开，

有关专家进行了审议。据介绍，

合肥市部分豆芽菜种植生产作

坊，存在使用以催芽、抑根、杀菌、

防腐为目的的多类化学制品，《豆

芽生产技术规范》从豆芽生产的

场地设备、生产管理、包装、运输

等全过程，对相关行业进行了规

范，有望早日申报实施。

旅游投诉“剑指”旅行社
星报讯（记者 董艳芬） 记

者昨从合肥市旅游局获悉，今年第

三季度，合肥市旅游质监所共接到

旅游有效责任投诉8起，其中7起

旅游投诉“剑指”旅行社。游客的

投诉重点包括：地接服务不到位、

住宿酒店不达标、旅行社明知有暴

雨仍承诺客人可以游览、旅途中购

到的首饰存在严重质量问题、用餐

发生食物中毒等等。

承办会展，必须提前6个月申请
合肥市会展管理暂行办法讨论稿昨征求意见

吴存荣昨在大蜀山森林公园现场督查

“绿色大会战”要层层见绿

对接会多个项目揭开“面纱”


